

「Power comes from inside」
欲から始まる。この言葉はルノーナーのカルロス・ゴーン氏が日産自動車再建に向けて社員に言った私の大好きな言葉であります。

15年前、私はバンカーから全く未知の菓子業界に身を転じました。当時の業界全体の規模は小売額で3兆円を有するも、小売業界全体に占める売上は3%程度と少ないため地位は低く、疎外感も存在していました。そういう状況で社員如何にして保っていくかだけを仕事としてやつてきました。来る日も来る日も発生する難題に私は自らが対応することで、結果として会社の仕組み等の知識を得、自分自身の存在を見つけ出せた気がしてお

ります。

コンビニ、ドラッグストアの大

幅な伸長により菓子本来が持つ「美味しさ、楽しさ」がメーカー・卸会社の努力で見直され、小売側も、菓子売り場の差別化が自社の優位性とまで言つてくれるようになり、食品業界でのお菓子の地位が高まっていることを肌で感じ大変嬉しく思っています。

さてスーパーがお客様を長時間留めてより多くの商品を買つてもう為の店の仕掛けについて。また入り口に特売品を置くのは、お

「Power comes from inside」
欲から始まる。この言葉はルノーナーのカルロス・ゴーン氏が日産自動車再建に向けて社員に言った私の大好きな言葉であります。

15年前、私はバンカーから全く未知の菓子業界に身を転じました。当時の業界全体の規模は小売額で3兆円を有するも、小売業界全体に占める売上は3%程度と少ないため地位は低く、疎外感も存在していました。そういう状況で社員如何にして保っていくかだけを仕事としてやつてきました。来る日も来る日も発生する難題に私は自らが対応することで、結果として会社の仕組み等の知識を得、自分自身の存在を見つけ出せた気がしてお

ります。

コンビニ、ドラッグストアの大

幅な伸長により菓子本来が持つ「美味しさ、楽しさ」がメーカー・卸会社の努力で見直され、小売側も、菓子売り場の差別化が自社の優位性とまで言つてくれるようになり、食品業界でのお菓子の地位が高まっていることを肌で感じ大変嬉しく思っています。

さてスーパーがお客様を長時間留めてより多くの商品を買つてもう為の店の仕掛けについて。また入り口に特売品を置くのは、お



旭陵同窓会関西支部長
上村 繁典
(48期)

「Power comes from inside (意欲)」



発行人
旭陵同窓会関西支部長
上村 繁典
印刷所 富士精版印刷株
TEL. 06-6394-1181



旭陵同窓会会長
木下 毅
(37期)

西高創立100周年に向かって

店の戦略を知つておきながら買物をするのも愉しいでしょうし、新たな発見もあるでしょう。何よりも戦略に乗せられずに衝動買いを防ぐ節約術でもあると思います。何を用意し、諸先輩方のご来場を楽しみにお待ちしております。

そして購入頻度が圧倒的に高い卵、豆腐、牛乳の売り場を大きく離しているのは店全体を限なく買い回りしてもらう為の仕掛け。特に通路の奥、突き当たりは買い物を続ければなる為の要所なので対面販売等で目立つ仕掛け、等々。

お客様に買い物スイッチを入れさせ、思わず手が出てしまういわゆる「衝動買い」に切り替えさせるための仕掛け。又入り口から出口までをまず野菜、魚、肉と安い順に回る導線にしているのは価格帯が高くなるのに慣れさせる為の仕掛け。



山口県立
下関高等学校校長
山根 敬二

I+1・今の自分より一つ上を!
～プラスワンからインフィニティへ～

さて、今春も新たに238名が卒業し、同窓会の会員となりました。大学入試では、現役の合格率・進学率が上昇し、国立大学は昨年度より13名多い108名が現役で合格するなど、着実に成果を上げてくれました。

一学期始業式・入学式の中で、「今の自分より一つ上を目指そう」という意味を込めて、I+1(アイプラスワン)という私が作った言葉を紹介し、「I+1・今の自分がより一つ上を!～プラスワンからインフィニティへ～」というスローガンを掲げました。地域の進学拠点校として、これまで以上に実績を上げるとともに、変化を続ける社会に対応できる人材を育てるためには、新たな取り組みを行ふことも必要となります。その意味では、本年度から新たにスタートした「探究科」の充実が大きな鍵となります。探究科をはじめ、毎日制普通科・理数科、定期制普通科各学科の更なる充実を図り、生徒一人ひとりの夢の実現を支援してまいりたいと考えております。

私は、この4月に退職された首藤裕司前校長先生の後任として着任しました山根敬二でございます。謝申し上げます。

旭陵同窓会関西支部の皆様におかれましては、御健勝にて御活躍のことと心からお喜び申し上げます。同窓生の皆様方には、平素から本校教育の推進に物心共に多大な御支援御協力を賜り、心から感謝申し上げます。

私は、この4月に退職された首藤裕司前校長先生の後任として着任しました山根敬二でございます。「天下第一闘」の校是の下、2年後に100周年を迎える歴史と伝統ある本校の校長として、身の引き締まる思いと大きな責任を感じております。これまで通算8年間、県の教育行政に携わり、また、校長として2校経験しておりますが、まだまだ力不足を痛感しています。微力ながら、これまでの経験を活かし、日々の教育活動に全力を尽くす所存でございますので、御指導御鞭撻の程お願い申し上げます。

として病院の経営をしています。下関市は少子高齢化が全国でも5本の指に入る位進んでいます。卒業した小学校も統廃合されそうです。下関西高は生徒数の維持はできていますが、近隣の進学校に生徒が流れています。良く先輩に西高の大学進学率が減ってきていました。下関に残っている人だけで永遠に生徒数を維持して行くのは困難になつてきてます。関西地区の皆さまには下関と何らかのかかわりを持つて頂くと有難いです。

として病院の経営をしています。下関市は少子高齢化が全国でも5本の指に入る位進んでいます。卒業した小学校も統廃合されそうです。下関西高は生徒数の維持はできていますが、近隣の進学校に生徒が流れています。良く先輩に西高の大学進学率が減ってきていました。下関に残っている人だけで永遠に生徒数を維持して行くのは困難になつてきてます。関西地区の皆さまには下関と何らかのかかわりを持つて頂くと有難いです。

関西支部の皆さまのご健勝、ご多幸をお祈りいたします。

關高 平成29年度 旭陵同窓会関西支部総会案内

- 日 時：平成29年9月3日(日) 10:30~15:00
- 場 所：ブリーゼタワー内 BREEZE PLAZA(ブリーゼプラザ)多目的ホール
〒530-0001 大阪市北区梅田2-4-9 ブリーゼタワー 7階 ☎06-6344-4888
(地下鉄四つ橋線西梅田駅より徒歩3分、JR大阪駅、阪神梅田駅、JR東西線北新地駅より徒歩5分)
- 来 賀：木下同窓会会长、本部役員、山根 敬二校長(新任)
- 会 費：8,000円(家族3,000円、83期以降2,000円)
- 式次第：10:30~11:00 総会

軽装・ノーネクタイで
ご出席下さい

11:10~12:30 特別講演 井上 麻紀氏(65期)

◆演題◆『心が折れないように暮らすには』

◆要旨◆

お話を最初には、普段の自分について、簡単なチェックシートをご記入いただきます。人と接する時にどうなりやすい性分か、この機会にお知りいただき、今後は役立ちますように。

豆知識がいっぱいです。自分や家族、親しい友人、職場の同僚などと付き合う時に、使ってみませんか。

最後に、できれば一生出会わない方がラッキーですが、話してもわからない人に対応せざるを得ない方のために、対応ポイントをお話します。自分の傾向を知り、メンタルヘルスの基礎知識を持ち、最後に応用編をかじります。何を失つても元気な心だけは失いたくない、とは、メンタルヘルスの病気からよくなれた方の言葉です。予防に努めさせてください。

いのうえ まさき 井上 麻紀 氏 プロフィール 臨床心理士。公立学校共済組合近畿中央病院メンタルヘルスケア・センター副センター長。

勝山小、勝山中、下関西高、北九州予備校を経て神戸大学文学部心理学卒業、同大学院文学研究科心理学専攻修了。総合病院勤務の後、学校教職員の専門病院で10年以上にわたり教員に特化したメンタルヘルスケアや職場復帰支援をおこなってきた。「教員である前に、まず人として元気になってもらうこと」をモットーに、これまで400名以上の教員に職場復帰支援を実施し、復帰率は80%近くにのぼる。

高校では吹奏楽部でサックスを、大学からはオーケストラでオーボエを奏で、現在も複数の市民オーケストラで活躍する一方、一男一女の子育てで奮闘する多忙な毎日を送っている。

著書に『教師の心が折れるとき』(大月書店、2015年)、共著書に『イチャモン研究会―学校と保護者のいい関係づくり』(小野田正利編著、ミネルヴァ書房、2009年)。



12:30~15:00 懇親会

ブリーゼプラザへのアクセス



- ※ 同窓生をお誘い合わせの上是非ご出席下さい。(ご家族の参加も歓迎)
- ※ つり銭のいらないようご準備下さい。
- ※ なお、同封葉書にて出欠の連絡を7月31日までにお願いします。(欠席の場合も名簿整理上必ず返信をお願いします。)
- ※ 回答後、出欠等の変更がある場合は、事務局まで必ず連絡して下さい。
- 詳しくは旭陵同窓会関西支部のホームページ(<http://www.kyokuryo-kansai.jp>)をご覧下さい。

当番幹事から報告



当番幹事
弘中 晋治
(63期)

平成28年度総会の報告

平成28年8月21日、旭陵同窓会関西支部総会がブリーゼプラザで開催されました。プログラムは、1部が総会、2部が特別講演で48期の東京大学名誉教授の山下友信先生が「法律はどのようにして作られるか」についてお話をされました。3部は懇親会で食事をしながらの抽選会で、総勢百名ちょっとの出席者で大盛り上がりました。

今回の総会の当番幹事は私達63期でした。振り返りますと、私は高校卒業後30年間、ずっと関西に住んでいますが、この関西支部総会の存在を知ったのは昨年でした。昨年初めて関西支部総会に出席すると、来年は当番幹事だと言われ何をどうしたらよいか全くわからなく戸惑ったのを覚えていました。その頃の63期はSNSの一つであるFacebookで繋がっていました。

2016年10月10日現在、93名の同級生が繋がっています。これを利用し呼び掛けました。その結果、関西4名、下関6名、横浜2名、東京1名、高知1名の同級生が今回、当番幹事のために大阪に集まり、準備から進行など協力してくれました。あらためて結束の固さを証明できました。総合懇親会で司会を担当してくれた村田仁さん、受付、資料配布、抽選会での商品渡し等、63期の皆さん、本当にありがとうございました。

今回の当番幹事を担当した事で、西高、下関のために今後も何かを

したいという気持ちが出てきました。歳を重ねれば地元、故郷への気持ちが大きくなると言いますが、本当にそう感じています。

来年の関西支部総会の当番幹事は64期です。私が知る限り人数は少ないです。力になれるかわかりませんが、可能な限り協力をしようとします。

今、東京では同級生が着々と準備を進めています。その準備に参加する事は難しいですが、来年の関西支部総会、東京支部総会には私も出席して微力ながら総会成功のために貢献したいと思っています。

最後に、この同窓会が末永く続きたく、大先輩の方々から若い後輩達の交流の場として今後も発展する事を期待しています。



東京支部
猪之俣 健一
(75期)

同窓会とはどうあるべきか

～関西、東京どちらも出席してみて～

私がはじめて関西支部の総会に出席したのは、折しも「同窓会とはどうあるべきか」、その間に答えを出せずにいるときでした。関西支部の総会までの1ヶ月、毎年東京支部の総会まで出席していました。私は、この哲学のような問題を突きつけられました。東京在住の私は、毎年東京支部の総会まで出席しています。そのときのテーマが「同窓会とはどうあるべきか」だったのです。

毎年同じように出席するだけの同窓会、出席者のひとりとして、感謝の気持ちはあるものの、どうあるべきかなど考えたこともありませんでした。座談会では、この難問に明確な答えを出すパネラーは、私を含め誰もいなかつたように思います。

ちょうどそんなとき、ふと、他支部はどういう同窓会をしていいと思います。

支部はどういう同窓会をしていいのか、興味がわいてきました。そこで、かねてよりフェイスブックで交流のあった関西支部の総会に連絡を差し上げました。

ひとり大阪を訪れ、知らない人ばかりの同窓会に出席するというのを覚えていました。しかし、その印象は、関西支部は、人數では東京に及ばないものの、まるで下関に帰つたかのようなアットホームな雰囲気

がありました。限られた人数の中、同じ人が何年も同じ役目をなさっています。たとえば、福引きの景品をみんなで持ち寄るなど、それが自然とアットホームな雰囲気を作り上げているようです。

みんなが役割を持つて、みんなで同窓会を作っていく、それが交流につながっていく。同窓会のるべき姿として、理想的ではないでしょうか。関西支部も、これからますます成長していくかもしれません。しかし毎年出席するのはその中でも一部の人です。そのため年によって同窓会の雰囲気がガラッと変わることもあります。一方で関西支部は、人數では東京に及ばないものの、まるで下関に帰つたかのようにアットホームな雰囲気

関西支部総会に参加して

大学名誉教授による「法律はどのようにして作られるか」というテーマでお話を聞くことができました。

そこで、大変興味深く拝聴することができました。本部総会ではこのような講演会はありませんでした。

そこで、大変興味深く拝聴することができました。本部総会ではこのような講演会はありませんでした。

そこで、大変興味深く拝聴する

ことができました。



木下同窓会会长挨拶



判野本部幹事長挨拶



上村支部長挨拶



首藤校長挨拶



坂本下関市副市長挨拶



乾杯



福引抽選会



平成28年度
第23回総会
於:BREEZE PLAZA(ブリーゼプラザ)
平成28年8月21日(日)



集合写真



集合写真



集合写真

◆ 私は若い頃、神戸に10年勤務したことがあります。真っ黒なつゆの東京の蕎麦よりは関西のまつたりしたうどんの方が舌になじむことをはじめ、関西の方々が山口県人には溶け込みやすいような気持ちをもっています。

◆ 私は若い頃、神戸に10年勤務したことがあり、関西で仕事をする約30年ぶりということになります。真っ黒なつゆの東京の蕎麦よりは関西のまつたりしたうどんの方が舌になじむことをはじめ、関

りに、参加者の皆様が年代を超えて交流されているということです。東京支部では、参加者数が多いので、全体の総会でも話ができる代を超えた交流は限られました。同期での会話を始めたばかりです。

◆ アットホームというものは、参加者数は東京支部よりも少ない代わりに、参加者の皆様が年代を超えて交流しているということです。同期での会話を始めたばかりです。

◆ 関西支部総会に出席しての印象は、勉強熱心かつアットホームということです。勉強熱心というのは、東京支部にはない講演が毎年プログラムに入っているということで、私は専門の法律学の話しかできませんでした、多分退屈されたのではないかと思いますが、気持ちよく話をさせていただくことができました。過去の講演のテーマを見ても聞いたかったものばかりです。

◆ 2015年4月から東京に住まいながら京都で同志社大学に勤務しております。

同期の上村関西支部長からお声がけがあり、昨年の関西支部総会に出席し、講演をさせていただきました。



同志社大学教授
東京大学名誉教授
山下 友信 氏
(48期)

◆ 講演者からひとこと ◆

たまたまご縁があり京都の大学に移ってきました。今後とも機会があれば支部の活動に参加させていただきますので、よろしくお願ひいたします。



BREEZE TOWER
ブリーゼタワー

同窓会・クラス会・OB会など
各種ご宴会、会議等で、ぜひご利用ください。
20名様から200名様まで
ブリーゼプラザ

西梅田駅より徒歩3分

〒530-0001
大阪市北区梅田2-4-9ブリーゼタワー7F・8F
ご予約・お問合せは 06-6344-4888



講演風景



集合写真(菊正宗前)



集合写真(浜福鶴前)



満開の桜の下で

秋のハイキングは、酒好きな常連の方のリクエストにお応えして、灘の酒蔵散策を行いました。平成24年3月に行なった時は、阪急六甲駅に集合し、沢の鶴資料館からスタートし、最後に櫻正宗記念館に行くという約7kmの行程でしたが、今回は逆回りで、阪神魚崎駅に集合し、浜福鶴吟醸工房からスタートし、神戸酒心館へという行程に致しました。

当日は天気も良く、絶好の日本酒試飲日和(?)でした。

最初の浜福鶴吟醸工房ですが、

近代的な酒造りの設備とその工程

が見られる工房見学をした後、1

階の試飲コーナーと直売コーナーへ。

試飲コーナーでは、名物案内人宮

脇米治杜氏が楽しい話を交えなが

ら、生原酒・純米吟醸酒・大吟醸

酒・リキュール・スペアクリング

へと次々に試飲させてくれました

ので、十分堪能できました。これ

から始まるのに駆けつけ5杯みた

いなハイペースのスタートとなり

ましたし、つい純米吟醸酒「米治」

を買つてしましました。

次は本日メインの当日蔵開きを

していった櫻正宗に行きました。ま

ずは搾りたての新酒が振る舞われ

ましたし、つい純米吟醸酒「米治」

を買つてしましました。

次は本日メインの当日蔵開きを

していった櫻正宗に行きました。ま

西高今昔

阿部 紀一郎(54期)

「西高今昔」最終回のはずが……
大正9年(1920年)、私の
ちの「旭陵」は、下関市立下関中
学校として誕生しました。百周年
に向か、その歴史を振り返ってき
ました。

番外や追加投稿など興味深いお
話を掲載し延長することとします。

昭和38年、同窓会誌「旭陵」が
復活発行された。この年、秋の国
体が山口県で開催され恒例の西高
体育祭は割愛された。後ほど活躍
を紹介する吹奏楽部が創部された。
昭和39年、新入女子生徒が初め
て10名を超えた。この年体育大会
が復活、10月には東京オリンピック
が開催された。同年、国鉄関門
連絡船が廃止された。

昭和40年過去最高の342人の新
入生が入学。いわゆる団塊の世
代で、全校で1483人となつた。
「もの申す生徒大会」「クラブ対策」
の新企画を掲げて山下晋司氏が後
期生徒会長に立候補選出された。
翌年前期は藏田寛氏が選ばれた。
当時の西新聞には男女交際につ
いてのアンケートが掲載されており、
男女交際が健全と思わない率は
男女とも78%。交際希望者は男子
72%、女子59%、実際には男女とも
21%が交際中とのことで、希望
はあるが実際はそうもいかないと
の結果であつた。いつの時代も同
じか。

昭和41年、下商よりの運動場隅
に体育器具倉庫が建てられ5運動
部が部室として使用開始された。
昭和42年、市民の話題となつた
のは綾羅木郷遺跡問題である。そ
れまで陶磁器の原料となる珪砂は
ベトナムから輸入されていたが戦
争の激化によって国内需要が高
まっていた。綾羅木郷台地の堅穴
群の遺跡の下には良質の珪砂があ
つたため、数年前から大阪の業

者によつて周辺から順に採取され
ていた。いよいよ遺跡までブル
ドーザーが近づいてきたことから
遺跡調査をしていた人は体を張つ
てこれを阻止。各新聞テレビ局は
競つてこの問題を取り上げた。2
週間弱の緊急調査のため市内の高
校9校は合同キャンペーンを行
い西新聞も大きく取り扱つた。

急調査後異例の速さで国の史跡に
指定され破壊を免れた。

この年、県への陳情・要望が実
り、定時制夜間部の体育授業を主
目的に運動場に夜間照明装置が完成。
また、新体育馆も着工。これまで
の卓球場建屋と隣のバレーボール
コートを整地して30×34メートルのコー
トとステージ、シャワー・更衣室
放送室控室などを備えたもので1
年半後に竣工。当時80円の定食の
値上げ、土曜日には50円のうどん
が登場した。

昭和43年、ブールが完成し水泳
後の睡魔との戦いも熾烈を極め
た。大学紛争は激化の一途を辿り
「東大」「東京教育大」の入試が中
止された。今井教頭は「全大学の

学生運動は翌年にも余波を与えた。
一つは部活動の活性化、もう一つ
は生徒会活動を含めた自主活動の
高揚である。山岳部はインターハイ
に、バスケット部、陸上部、野

球部は県大会上位に進出した。吹
奏楽部は県の優良校となり以後の
輝かしい足跡の第一歩を踏み出した。
全国の大学で吹き荒れた紛争の
嵐は高校までその余波が押し寄せ
せ、授業のボイコットや教室の封
鎖、卒業式が荒れるなど様々な形
で影響が表れたが、西高では弁論
部・生徒会活動の活発化となつて
生徒のエネルギーが昇華された。

弁論部は近県討論大会で3年連
続で1・2位を独占するなど、「決
勝は自分の学校で練習しているの
と同じ。味方同士で競り合うのは
やりにくい」ほど強かつた。文化
祭で校内討論大会を実施すること
としたところ17チームが参加し白
熱の論議が繰り広げられた。

昭和45年、創立50周年記念事業
として四階建ての理科教室棟がす
で竣工しており、理数科教育の
推進と特色ある教育を目的とした
「理数科」には40名の1期生が入
学した。この年に友永次郎氏が赴
任し、この年から連續で山口県吹
奏楽コンクールで金賞を受賞する
こととなる。

昭和46年からは、入学式で新1
年生を上級生が出迎え、クラブ紹
介を実施することや新入生の集団
宿泊研修と2年生の修学旅行、さ
らには全校クラスマッチが恒例と
なつた。

昭和47年、黒井分校を小串に移
転し「響分校」と改称。

昭和49年、4年がかりで工事が
行われた第2グラウンドが完成。
120×75メートルでテニス部とサッ
カーブ部の主たる練習場所となつた。

昭和51年、初参加の全国学校合
奏コンクールで最優秀賞を受賞し
た!(感動の詳細は是非ホームページ
でご覧ください)

(内容は同窓会発行の「下関西高60年史」「創立75周年記念誌」から抜粋転載させていただきました)

卒業式には出席しませんでした。
何故なら国立大学一期校の入学試
験が卒業式の3月1日で、一期校
を受験したものは全員出席できま
せんでした。公立・私立・国立二
期校を受験する人達は受験日が異
なるので出席できた筈です。当時
は偏差値というのも共通一次も
ありませんでした。国立一期校と
は從来からある大学で、二期校は
所謂新制大学です。専門学校(商
船学校・師範学校・その他の専門
学校等)が大学に昇格したもので
す。

そして私達30期生が卒業した翌
年昭和29年には現在の西高・南高、
東高・長府高となり、原則として
男女共学は消滅したのです。
70年近い昔になりますがこれを
書いてみると当時がなつかしく思
い出されます。

◇山下氏の講演の後で「もし学生時代にこん
な講義を受けていればもっと興味をもつて
法律の勉強をしていた」と、ある先輩に伝
えたところ、「單なる言い訳だろ」と一喝。

◇5月30日、家内から、日経の「交遊抄」に

西高の人が載つてると起こされた。上田
淳さんと田中邦彦さんのハンドボール部で
のあうんの呼吸での得点(へへ)、中谷君の
先輩なんやあ。会社勤めを終えた彼と一年
回は会う(総会に出てるのかなあ)。親近感
をもつて読んだ。なお、成長の一時期に過
ごす環境として優良だったことは間違いない。
やはり「単なる言い訳」。47期の同期だ
よと知られてくださった下方(しもかた)先
輩ありがとうございました。

トク報

木下 正和さん(29期)
2010年1月16日逝去

編集後記

| 旭陵同窓会関西支部役員 | | |
|-------------|----|-------|
| 役職 | 期 | 氏名 |
| 支部長 | 48 | 上村繁典 |
| 副支部長 | 52 | 永地英仁 |
| 副支部長 | 53 | 大野浩史 |
| 幹事長 | 54 | 阿部紀一郎 |
| 副幹事長 | 55 | 田底成智 |
| 事務局長 | 64 | 柴田徹也 |
| 会計 | 60 | 南左千夫 |
| 会計監査 | 45 | 唯岡和夫 |
| 常任理事 | 48 | 藤村徹 |
| 同 | 49 | 中嶋洋 |
| 同 | 56 | 山田浩幸 |
| 同 | 56 | 中谷幸一 |

| 役職 | 期 | 氏名 |
|------|----|-------|
| 常任理事 | 57 | 川野博義 |
| 同 | 58 | 新田浩二郎 |
| 同 | 59 | 濱岡睦子 |
| 同 | 61 | 高橋毅 |
| 同 | 62 | 三戸和子 |
| 同 | 62 | 岡部和弘 |
| 顧問 | 27 | 空谷俊和 |
| 同 | 33 | 安野洋一 |
| 同 | 43 | 門田宰 |
| 同 | 44 | 竹内正文 |
| 同 | 50 | 来島達夫 |

◇編集委員の皆様、さらに富士精版印刷株の
中野光男さん(48期)、大胆で綿密な編集あ
りがとうございました。多謝。
(阿部記)

| | |
|------------|-----------|
| 第34回ゴルフコンペ | 10月7日(土) |
| ▼▼日時 | 花屋敷ゴルフ俱楽部 |
| 場所 | よかわコース |
| ▼▼日時 | 11月予定 |
| 場所 | 未定 |